



20/02/2017

REPUBLIQUE



FRANCAISE

Liberté-Egalité-Fraternité

COMMUNIQUE

Devant la multiplication des agressions et des braquages depuis le début de l'année, le Maire de Saint Georges de l'Oyapock, Georges ELFORT et son conseil municipal, condamnent fermement le climat d'insécurité qui est en train de s'installer dans la commune, appellent le préfet de Guyane à prendre toutes les mesures nécessaires pour que cessent ces agissements et à mettre les moyens en regard des agressions que subissent les Oyapockois. Le Maire appelle tout un chacun à la vigilance face à ces actes de délinquance.